

Epistula

大分県立芸術文化短期大学

Epistula

2009
7・9
vol.16

epistula,ae. f. 手紙, 文書(ラテン語)
(研究社『羅和辞典』より)

2010年度 学生募集ポスターが決定しました！

恒例になった全学生対象の学生募集ポスター公募は、美術科デザイン専攻生、専攻科生の44名から47点の応募がありました。その中から最優秀賞を含む7点を本学の教職員が審査して選抜し、表彰式を6月11日(木)に行いました。最優秀賞に輝き、採用された学生のコメントは3ページです。また、本学ホームページにも画像&コメントを掲載していますので、そちらも覗いてみてください。

●本学HPアドレスは4ページ



前列左から／稲葉りえ、中山学長、原恵里奈、渡邊真弓
後列左から／二宮孝太、木原由香理、中田有香、中村夏子



「学長プロジェクト」始動

「空飛ぶ学長」中山欽吾プロデュース「学長プロジェクト」、いよいよ始動します。この「学長プロジェクト」は、「文化の資産化」をテーマとして、各界の著名な先輩が、後に続く文化の担い手となる若者に語りかける企画を、中山欽吾学長自らがプロデュースするものです。第1回は、6月23日の情報コミュニケーション学科講義「地域社会特講Ⅰ」に、劇団わらび座代表・是永幹夫氏(大分県出身)をお招きして、地域に根ざした劇団の活動と意義、演劇にける熱い思いについて語っていただきました。



キャンドルナイト 今年も開催

一年で最も夜の短いこの時期、ロウソクの光の下で自然や環境問題について考える、恒例の「キャンドルナイト」。今年は6月23日午後6時から開催しました。ピザの販売や茶道部のお茶席も出て、キャンドルゆらめく神秘的な雰囲気の中、手話サークルやダンスサークル、太鼓部など学生の元気なパフォーマンス、教員のギター弾き語り対決など、盛りだくさんの内容でした。



県議会常任委員会 本学を視察・調査

県議会の福祉保健生活環境委員会(竹中万寿夫委員長)の委員一行が、5月19日、事務調査のため本学を訪れ、教育、研究、社会貢献などの現状や今後の課題等について説明をうけ、CALL教室などを視察しました。委員からは「芸術文化短大への志願者が増えている。巡回演奏会や地域イベントの企画などの地域貢献が認められ、さらには就職や編入学など、大学の努力の結果が表れている」との高い評価を受けました。



グッドマーカーク准教授の英語コミュニケーションを視察

NHK交響楽団団員によるファゴット特別レッスン開催

大分県知事の立会いのもと、大分県文化スポーツ振興財団と本学の提携により結成された「iichikoグランシアタ・ジュニアオーケストラ」。その講師としてNHK交響楽団の団員が指導のため来県。この機会に、当楽団のファゴット奏者、佐藤由起氏による公開レッスンが6月27日本学音楽棟小ホールで行われました。音楽科管弦打分野(ファゴット専攻)2年生3名が受講し、第一線で活躍するプロの厳しさを肌で感じ取っていました。

